九町小学校通信

2月3日発行

光あれ 九町っ子たちの晴れ舞台

25 日に行われた学習 発表会。子供たちの名演 技はいかがでしたか。恥 ずかしかったり、緊張し たりしていたようです が、どの児童も達成感を 得たようです。今回は、 子供たちの感想の一部 を紹介します。









- わたしは、泣き地蔵の役でたくさん泣く真似をしました。家族が「よく聞こえたよ」と言っていたので、めあてが守れてよかったと思いました。(1年生)
- 特に頑張ったのは、目標の「みんなを盛り上げること」と「笑い声をとっても大きい声でいうこと」です。(2 年生)
- 「こらぁ」という言葉や動きがうまくできました。お母さんに「後ろまで聞こえたよ」と言って もらってうれしかったです。(2年生)
- 学習発表会を頑張ったなと思いました。めあてに沿って動きや言葉をやれたなと思いました。(2 年生)
- みんな笑ってくれたからよくできたなと思いました。帰ったら、お父さんが「すごかったよ」と 言ってくれました。(3 年生)
- 間違えたところもあったけれど、みんなで協力して楽しくカバーし合ってできたから、うまくいったなあと思いました。(3年生)
- 「ケセラセラ」がうまく弾けてうれしかったです。緊張して、とっても震えていました。(3 年生)
- 「3・4 年生探検隊」をみんなで練習したことを思い出しました。怒られたこともあったけれど、 本番は楽しかったです。(3 年生)
- 本番では、たくさん人がいて、ほんの少し緊張していたけれど、みんなが笑ってくれて、緊張が ほぐれたような気がしました。(4年生)
- 「すいまめーん」のところも笑ってくれたし、こけたところも笑ってくれたのでよかったです。 (4 年生)
- 緊張したけれど、みんなと最後までできたのがうれしかったです。見ている人が笑ってくれたのでうれしかったです。(4年生)